

Review Red Dead Redemption II Rockstar Games

Rockstar Games vuelve a sorprender con Red Dead Redemption II. Una propuesta magnífica de estilo de mundo abierto en un escenario del lejano Oeste estadounidense. Nuestro nuevo personaje forma parte de una entrañable banda de forajidos que vivirán una aventura única. Un entorno lleno de posibilidades en el que vale la pena adentrarse

En octubre de 2018 los estudios Rockstar lanzaron al mercado lo que es, probablemente, la entrega más importante de los últimos años en materia de **juegos y aplicaciones**. **Red Dead Redemption II** fue esperado con gran ansiedad por los fanáticos y por todos los especialistas del mundo del entretenimiento electrónico. La expectativa valió la pena y estuvo más que justificada una vez que llegó a nuestras manos este monumental título de mundo abierto que cuenta las aventuras de Arthur Morgan y su grupo de amigos fuera de la ley.

Como suelen realizar los estudios estadounidenses de Rockstar, responsables de éxitos como la franquicia Grand Theft Auto o Max Payne, **jugar Red Dead Redemption II** es sinónimo de sumergirse en un mundo lleno de posibilidades. El título que mantiene y expresa lo que la firma mejor sabe hacer (entregas de tipo sand-box o mundo abierto) es un entorno en el lejano Oeste en América del Norte. El año en el que suceden los acontecimientos es 1899 y la interacción que se puede realizar en el gigantesco mapa es total. Se puede realizar absolutamente de todo desde cazar, a montar a caballo, jugar a las cartas o simplemente pasear por los bellos paisajes en nuestro caballo.

Como todo título que lleva la firma de estos estudios, una de las **ventajas de Red Dead Redemption II** es su fenomenal, atrapante y muy bien sostenida línea argumental. Los creativos de Rockstar nos tienen acostumbrados al desarrollo de personajes sólidos y complejos y nuestro nuevo protagonista de esta aventura western no es la excepción.

La figura que encarnaremos en esta aventura, que tiene una duración de entre 50 y 60 horas tan solo si se completan sus 104 misiones principales, es Arthur Morgan. Morgan es un forajido que forma parte de la banda de Dutch Van der Linde. El grupo de delicuentes es el mismo al que pertenecía John Marston, el protagonista principal de la primera entrega de Red Dead Redemption y que también dirá presente en este título. Si bien son personas fuera de la ley lograrán, mediante sus actitudes e historias de vida, que desarrollemos empatía por cada uno de ellos.

Arthur Morgan es el mejor y más hábil miembro de la banda, Sadie Adler es una intrépida mujer que quiere lograr vengarse por el asesinato de su marido, Sean Macguire es un simpático forajido irlandés muy astuto, el Reverend Swanson es un ex miembro de la iglesia que decidió cambiar el rumbo de su vida y Josiah Trelawny es un ilusionista con gran habilidad para conseguir la mejor información. Estos son solo algunos de los miembros del grupo en el que se mueve Morgan. Con ellos compartiremos un campamento donde podremos enterarnos de las aventuras que cada uno atraviese. La historia es muy densa y tiene mucho contenido. Cada personaje tendrá su desarrollo y nos enteraremos de qué les sucede a través de escenas de diálogos muy bien logradas, y sobre todo generadas de forma espontánea. Un elemento claramente novedoso en lo que refiere al desarrollo de este tipo de juegos.

Descargar Red Dead Redemption II es abrir las puertas a un sinfín de posibilidades de juego. Más allá de la historia principal podremos realizar misiones como cazadores de recompensas, perseguir algunas de las 200 especies de animales disponibles, pescar, robar trenes o diligencias, entrar a bares o jugar a las cartas. Cada aspecto tiene una elaboración perfecta y con cada detalle cuidado al ciento por ciento.

La mecánica de disparos y acción también se encuentra trabajada de manera correcta. A cada lanzamiento, Rockstar ha mejorado de a poco este aspecto tan importante a la hora de cumplir las misiones. En Red Dead Redemption II el manejo es muy bueno y contamos con animaciones especiales cada vez que realizamos un buen disparo.

Lo que refiere a desarrollo gráfico y de sonido se puede resumir con tan solo una palabra, excelente. Definitivamente Rockstar logra transportarnos al apasionante mundo del western con las animaciones cuidadas con lujo de detalle. La banda sonora tiene más de 200 temas inéditos y las voces de los personajes fueron realizadas por más de mil artistas diferentes.

Red Dead Redemption II es otra obra maestra a las que nos tiene acostumbrados Rockstar. No queda más que adentrarse a disfrutar de este nuevo mundo.

Pros	Cons
- Es un juego maravilloso.	
- Gráfico, texturas, animaciones.	- La inteligencia artificial de los enemigos podría ser mejor.
- Más de 200 temas originales en la banda de sonido.	- No se encuentran traducidas las voces.
- Buena mecánica de disparos.	- La gran cantidad de contenido puede ser abrumadora.
- Una historia destacable.	- Algunos desenlaces de las historias no son buenos.
- Posibilidad de hacer muchas actividades.	

Links Facebook: https://www.facebook.com/rdr2org/

Twitter: https://twitter.com/rockstarrdr?lang=en

Instagram:

Web: https://www.rockstargames.com/reddeadredemption2/pc

Play Store: Apple Store: